



Presseeinladung

Salzburg, 10. Oktober 2017

Fototermin „Pro Agon“: Prozession durch die Stadt anlässlich des Theaterspektakels „DIONYSIEN“

Noch bevor sich am 25. Oktober in der Felsenreitschule der Vorhang für das antike Theaterspektakel „DIONYSIEN“ hebt, lädt das Salzburger Landestheater am 18. Oktober herzlich zu einem „Pro Agon“, einer gemeinsamen Prozession durch die Stadt mit anschließender öffentlicher Probe der „DIONYSIEN“ in der Felsenreitschule.

Die Prozession nach altgriechischem Vorbild beginnt um 18.00 Uhr beim Salzburger Landestheater, der Weg führt durch die Altstadt und endet bei der Felsenreitschule (Details siehe unten). Mitglieder des Opern-, Schauspiel und Ballettensembles sowie des Opernchors werden den Festumzug in Kostüm und Maske gestalten. Um 19.00 Uhr lädt das Salzburger Landestheater dann in der Felsenreitschule zu einer Einführung und öffentlichen Probe für alle Interessierten.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Anmeldungen erbeten unter presse@salzburger-landestheater.at oder telefonisch unter +43 (0)662 871512-122

Termin: Mittwoch, 18. Oktober 2017

Beginn Prozession: 18.00 Uhr beim Salzburger Landestheater (vor dem Eingang zum Mirabellgarten)

Route: Schwarzstraße, Staatsbrücke, Griesgasse, Münzgasse, Pferdeschwemme, Universitätsplatz, Wiener Philharmoniker-Gasse, Festspielhaus